

Rouen, le 14 septembre 2016
17h40 CET

Communiqué de presse

Le projet de construction par Tessenderlo Group de sa nouvelle usine européenne d'engrais liquides avance à bon rythme à Rouen (France)

Tessenderlo Group a tenu aujourd'hui une cérémonie marquant symboliquement la pose de la première pierre de sa nouvelle usine d'engrais liquide en construction sur le site de Borealis à Grand Quevilly (Région de Rouen), en France. Sa Business Unit Tessenderlo Kerley International y construit une usine de production de Thio-Sul® (ammonium thiosulfate/ATS), utilisé pour les grandes cultures ainsi qu'en maraîchage et plantations arboricoles. L'investissement à Rouen établira l'usine de Tessenderlo Group comme la première usine d'engrais liquide Thio-Sul® en Europe, en réponse à la demande croissante du marché européen pour des engrais liquides apportant des compléments nutritionnels à base de soufre et limitant l'appauvrissement en azote. La nouvelle usine emploiera environ 20 personnes.



« Autant nos partenaires que nous-mêmes sommes enthousiastes de voir débiter la construction de nouvelle usine de production de Thio-Sul®. La construction de notre première usine en Europe pour ce type d'engrais marque une étape importante pour Tessenderlo Group. Pendant ces dernières années, nous avons importé du Thio-Sul® des USA pour fournir nos clients européens. Notre nouvelle usine à Rouen va nous permettre d'asseoir la position de leader de Tessenderlo Kerley International sur le marché européen

grâce à une plus grande proximité avec nos clients finaux » a expliqué Geert Gyselincx, Business Unit Director Tessenderlo Kerley International, lors de la cérémonie.

La nouvelle usine devrait être opérationnelle au deuxième semestre 2017. L'ingénierie de projet et la construction ont été confiées à LGI (Le Gaz Intégral). La cérémonie de pose de la première pierre s'est déroulée en présence de Monsieur Stefaan Haspeslagh (Président du Conseil d'Administration Tessenderlo Group), Monsieur Geert Gyselincx (Directeur de la BU Tessenderlo Kerley International), Monsieur Guillaume Bachelay (MP Seine Maritime), Monsieur Frédéric Sanchez (Président de Rouen Métropole), Madame Anne-Laure Marteau (Conseillère Régionale) et de Monsieur Marc Massion (Maire de Grand Quevilly).

Tessenderlo Group investit actuellement en parallèle dans la construction d'une autre usine Thio-Sul® à East Dubuque, dans l'Illinois (USA). La finalisation de la construction de cette nouvelle usine est prévue pour le deuxième semestre 2017. Les deux nouvelles usines à Rouen et à East Dubuque permettront à Tessenderlo Group de renforcer sa position dans l'agrobusiness.

Tessenderlo Group

Tessenderlo Group est un groupe international spécialisé dans l'alimentation, l'agriculture, le traitement des eaux et la valorisation des bio-déchets. Près de 4 700 personnes travaillent dans le groupe. L'entreprise est leader de marché pour la plupart de ses produits, avec un chiffre d'affaires consolidé de 1,6 milliard d'euros en 2015. Tessenderlo Chemie NV est cotée sur Euronext Bruxelles et fait partie des indices Next 150 et BEL Mid. Sources d'actualités financières : Bloomberg : TESB BB – Reuters : TesB.BR – Datastream : B:Tes

Tessenderlo Kerley International est une Business Unit créée pour soutenir la croissance de la ligne d'engrais et d'amélioration des sols en dehors des États-Unis et du Canada. En tirant profit du modèle commercial aux États-Unis, Tessenderlo Kerley International développe ses activités sur des marchés prioritaires tels que l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique du Nord, l'Amérique Centrale et du Sud.

www.tessenderlo.com

Relations Presse

Frederic Dryhoel

☎ +32 2 639 19 85

frederic.dryhoel@tessenderlo.com

Relations investisseurs

Kurt Dejonckheere

☎ +32 2 639 18 41

kurt.dejonckheere@tessenderlo.com

Ce **communiqué de presse** et les **photos haute résolution** sont disponibles sur le site d'entreprise www.tessenderlo.com sous la rubrique « News & Media »